

La maison natale d'Antonio Maceo organise une cérémonie à l'occasion du 171e anniversaire de sa naissance



Santiago de Cuba, 14 juin, (RHC).- La maison natale du général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle, à Santiago de Cuba, a organisé ce matin une modeste cérémonie à l'occasion du 171e anniversaire de la naissance de celui qui a été baptisé comme le Titan de Bronze.

La cérémonie a rassemblé poésies et chansons patriotiques et a été le cadre de la signature d'une série de conventions entre la maison natale d'Antonio Maceo et plusieurs établissements scolaires de la province de Santiago de Cuba pour la diffusion non seulement de sa participation aux guerres d'indépendance mais encore de ses idées politiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96799-la-maison-natale-dantonio-maceo-organise-une-ceremonie-a-loccasion-du-171e-anniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba